



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	1, 3	07/09/2022	LEGISLATIVO

Peligra alianza...
PRI pide a *PAN* y *PRD* medida para estudiar propuesta sobre *Ejército*





V
POR
MÉXICO

RAÚL RAMÍREZ

El conflicto está creciendo al interior de la alianza Va por México, provocada de entrada por la propuesta que hiciera la diputada priista Yolanda de la Torre, para que las Fuerzas Armadas se mantengan en las calles hasta 2028, con la intención de garantizar mayor seguridad al país.

Por lo que el coordinador del PRI, Rubén Moreira, pidió a PAN y PRD que se unieran a la propuesta, pues asegura que no se puede prescindir del Ejército en tanto no haya paz en el país.

"Hago un llamado a nuestros aliados en la coalición Va por México a mantener la medida, a estudiar lo que la diputada está presentando y a revisar con las autoridades locales si estamos en condiciones de prescindir del Ejército", expresó el priista, quien adelantó que votará a favor de la iniciativa.

Detalló que el planteamiento no se refiere a la Guardia Nacional, sino al Ejército, y subrayó que, en estos momentos, el país no puede prescindir de las Fuerzas Armadas para tareas de seguridad, debido a que las policías locales no tienen capacidad para afrontar al narcotráfico, que utiliza armas de alto poder, carros de combate y explosivos.

Es la principal razón por la que el coordinador de la bancada del PRI, Rubén Moreira Valdez, convocó a las dirigencias del PAN y del PRD a leer, debatir, sumarse y respaldar la iniciativa presentada por la diputada Yolanda de la Torre porque busca, dijo, garantizar la seguridad del país con la permanencia del Ejército y de la Marina en las calles hasta 2028.

"Hacemos un llamado al PAN y al PRD a apoyar esta iniciativa. Los invitaría a

que reflexionáramos y que no pusieramos en riesgo la estabilidad del país. Que las diferencias que tenemos con Morena no nos lleven a lesionar a la sociedad. Debemos olvidarnos de las polarizaciones y asumir una responsabilidad de Estado", argumentó.

Alegó el líder parlamentario que en algunas regiones de la república el narcotráfico utiliza armas de alto poder, carros de combate y explosivos, por lo que no existen policías locales para afrontarlo.

"Creo que Marko Cortés no dio lectura a la iniciativa, porque esta no se refiere a la Guardia Nacional, sino al Ejército mexicano. Y esto es producto de que este país, mientras no tenga paz, no puede prescindir del Ejército mexicano. Por lo tanto, no se está militarizando, solo se están manteniendo las cosas como están", expuso.

Por su parte, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, advirtió que no valdrá la pena continuar con la alianza Va por México, si el PRI no corrige y retira la iniciativa que busca ampliar hasta 2028 la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.

Destacó que la razón de ser de la coalición Va por México es cuidar a nuestro país y ponerle un alto a la destrucción de Morena.

Por lo mismo, declaró en este sentido, que si el PRI no enmienda la plana y retira o vota en contra de la propuesta de su diputada, Yolanda de la Torre, deberá cargar con la responsabilidad de la ruptura de la alianza.

Cortés Mendoza advirtió que la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre abona a la militarización del país, por lo que llamó a las distintas fuerzas políticas de oposición a ser valientes y rechazarla.

El dirigente nacional del PAN reiteró que no acompañarán la minuta de la Cámara de Diputados que busca pasar a la Guardia Nacional a la estructura de la Sedena, pues, subrayó, lo que México requiere es una policía civil, bien organizada, pagada y estructurada.

Peligra alianza...

PRI pide a PAN y PRD medida para estudiar propuesta sobre Ejército



Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano



Yolanda de la Torre Valdez



Rubén Moreira Valdez



Marko Cortés Mendoza